
令和４年第５回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  令和４年１２月２０日（火） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 加 藤  孝 明 ① 市立学校におけるＣＯ２モニターの設置状況及び空

気清浄機の設置について 

教次長

② 幸区役所利便性アンケートについて 幸  

③ 幸区「しあわせひろば」及び川崎駅西口の活性化に

ついて 

幸  

2 ＊ 井 口  真 美 ① 京王稲田堤駅前ロータリーのタクシー乗り場につ

いて

ま ち

② 避難所について 

・生田地域への整備 

・福祉避難所 

健 福 危機監

③ フロンタウン生田について 

・交通問題 

・騒音・照明問題 

・マイクロプラスチック 

水管者

④ 神奈川県内広域水道企業団へ支払う用水供給料金

について 

水管者

3 ＊ 浜 田  昌 利 ① 介護保険料について 健 福

② 浜川崎支線について 建 設

③ 要保護世帯の把握について こども

④ 障がい者施策について 病管者 病 院

4 ＊ 堀 添   健 ① クラス編成における特別支援学級の扱いについて 教次長

② ホームレスの生命保持について 健 福

③ フードドライブ及びコミュニティフリッジの取組

について 

環 境

④ 都市計画道路溝ノ口線の大山街道踏切について 建 設

5 ＊ 野 田  雅 之 ① 幸市民館・図書館のトイレの快適化及び今後の施設

整備について 

教次長

② デジタル教科書について 教次長

③ 幸区ボッチャ大会と全市での取組について 市 長

幸 

市 民

④ 公園内における防災用資器材保管庫の設置につい

て 

建 設 危機監

6 ＊ 片 柳   進 ① 渡田第１公園のリフレッシュ工事について 建 設

② 川崎病院の夜間工事について 病 院

③ ホームレスの越年対策・年末年始の区役所での相談

対応について 

市 民 健 福

④ 石油コンビナートの大規模災害対策について 危機監 消 防

⑤ 道路橋・歩道橋の老朽化対策について 建 設

⑥ 下水道中期計画・重点地区の浸水対策について 水管者

7 ＊ 露 木  明 美 ① 教職員の働き方改革について 

・通知票の改善 

教育長 教次長

② 児童生徒指導面における学校を支える体制につい

て 

教育長

③ 市有地の有効活用と市有地の不法占拠について 総 企

多 摩

建 設

④ ヤングケアラーなどの子どもを救済する仕組みに

ついて 

こども
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8 ＊ 斎 藤  伸 志 ① 中小製造業者の集積の強化に向けた取組について 経 労

② がん患者のアピアランスケアについて 健 福

③ 官民連携の取組について 総 企

9 ＊ 松 原  成 文 ① 川崎市立学校の学校医について 教次長

② 川崎市廃棄物の処理及び再生利用等に関する条例

について 

環 境 健 福

③ 川崎駅東口駅前の街宣活動について 市 民 建 設

④ （仮称）等々力大橋建設の進捗状況について 建 設

10 ＊ 本 間 賢 次 郎 ① 東海道川崎宿起立４００年に向けた取組について 市 長

建 設

関係局

経 労

川 崎

11 ＊ 重 冨  達 也 ① 分散型エネルギー及び脱炭素の促進について 環 境

② 公園内の防災備蓄倉庫について 建 設

③ 民間測量を活用した地籍調査の推進について 建 設

④ 行事開催届を活用したにぎわいの創出について 健 福

12 ＊ 吉 沢  章 子 ① レッドリスト活用における、生田緑地等緑の再生に

ついて 

・ＧＩＧＡ端末活用による児童生徒への共有 

・子どもの声の政策への反映 

・ガバメントクラウドファンディング等による緑 

の再生 

教育長

環 境

財 政

こども

② 苦情等「市民の声」をいかす取組について 総 企 環 境

③ ヘルプマークについて 健 福

④ 上下水道局の物品購入における不正行為について 市 長

総 企

水管者

⑤ 多摩川の治水及び利活用について 建 設

13 ＊ 三 宅  隆 介 ① コロナ休暇及び一部職員の勤務態度について 市 長

教育長

教次長

副市長

総 企

関係局

② ＪＲ南武線下河原踏切の拡幅について 副市長

関係局

建 設

③ 登戸駅前の市街地再開発事業について 副市長

建 設

ま ち

関係局

④ 世田谷町田線の拡幅整備計画について 副市長

関係局

建 設


